

## Discours prononcé lors du Kagami Biraki 2024

**Monsieur le Président de la FFJDA, Cher Stéphane,**

**Mesdames, Messieurs,**

**Amis Judokas Bonjour,**

Le Kagami biraki est une tradition riche en symbolique, qui renforce les liens au sein de la communauté Judo, et nous rappelle à nous pratiquants les valeurs essentielles de discipline, de respect et de persévérance propres à cet art martial.

Cette cérémonie, marque le début de nos activités après la pause des fêtes de fin d'année.

Le Kagami biraki est une cérémonie importante et traditionnelle, votre présence prouve l'attachement que vous avez pour notre discipline qui nous unit aujourd'hui.

Il s'agit d'un événement ouvert à tous les membres de la communauté judo, qu'ils soient débutants ou avancés.

Ainsi que des invités spéciaux ... nombreux élus de Comités et de Ligues sont présents avec nous aujourd'hui.

Cette cérémonie est un moment tout à fait privilégié, jour important pour nous, on a cherché à vous réunir toutes et tous sans autre but que de manifester notre attachement à cette discipline, à la reconnaissance de nos très Haut Gradés, à la reconnaissance de nos formateurs ici présents, ainsi qu'à tous ceux qui contribuent au développement de notre art.

Comme vous le savez, l'institution à laquelle nous appartenons confie le devoir de transmission à nos **Hauts Gradés et elle y tient.**

La transmission ne tient que par les échanges réguliers.

La transmission est une exigence morale, un devoir.

La transmission est un acte de pure confiance : confiance dans celui qui transmet confiance dans la valeur qu'il transmet.

Celui qui transmet espère être compris, être suivi, être accepté.

Pour nous, la cérémonie d'aujourd'hui est l'occasion de mettre à l'honneur les nouveaux promus aux Hauts Grades qui ont été validés par la plénière de la CSDGE en date du 7 décembre dernier, une mise à l'honneur devant vous, leurs pairs et en présence de leurs familles et amis.

En tant que formateur en judo, obtenir un Haut Grade est important pour plusieurs raisons :

C'est une **Preuve de Connaissance approfondie** : Les grades supérieurs en judo exigent une connaissance approfondie des techniques, des principes et de l'histoire de la discipline.

C'est une **Preuve de Crédibilité** : Un haut grade en judo confère une crédibilité et une légitimité à l'enseignant, Les élèves et les parents auront plus confiance en ses compétences et en son expertise.

C'est **Un Exemple à suivre** : En tant que leader et modèle pour ses élèves, un enseignant de judo démontre son haut niveau de compétence et d'engagement envers la discipline. Il transmet les valeurs de persévérance, d'engagement et de respect propres à cette discipline.

Posséder un haut grade montre aux élèves l'importance de la pratique continue et de l'amélioration personnelle.

**Quatrièmement) C'est Une Reconnaissance professionnelle** : Un enseignant de judo avec un Haut Grade a plus de chances de se voir offrir des opportunités de coaching au sein de clubs, d'équipes. Cela peut élargir ses compétences et opportunités professionnelles.

**Cinquièmement) Il contribue à la communauté Judo** : Les judokas avec un haut grade apportent une contribution significative à la communauté judo en partageant leurs connaissances et en aidant à former la prochaine génération de pratiquants.

En résumé, obtenir un Haut Grade en judo est important car cela représente un engagement envers l'excellence, une reconnaissance de l'expertise par ses pairs, des opportunités professionnelles accrues.

Oui, les enseignants de judo avec un Haut Grade servent de modèles pour leurs élèves.

Et en plus, Comme vous le savez, le **Grade** est reconnu comme un Diplôme d'Etat.

J'ai une pensée pour ceux qui n'ont pas obtenu ce Graal tant souhaité, je les assure que cela ne remet en rien leur engagement continu dans notre discipline et je leur souhaite le plein de réussite pour la prochaine journée des Hauts Grades.

Pour terminer, ce Kagami Biraki nous permet d'ouvrir la voie à une nouvelle année , je vous la souhaite, pleine de joie, de réussite, de maîtrise de soi et surtout de bonne santé.

**Je voudrai remercier toute l'équipe qui a œuvré dans l'ombre pour le bon déroulement de cette journée.**

**Isabelle, Cathy, Edwige, Ghislaine, Doudou, Frédo, Fred, Maxime, Michel, Jérôme, Gilbert, Jean-Pierre et Daniel.**

Merci pour votre écoute

Bien à vous.

**Mohammed Zouarh, Vice-Président Culture et Grades**